



La Conférence Métropolitaine de Bâle s'engage pour un lien solide entre la Suisse et l'UE

Bâle, le 29 octobre 2018 – Les futures relations entre la Suisse et l'UE ainsi que l'importance d'une base porteuse d'avenir pour les contrats bilatéraux étaient au cœur des discussions lors du Forum de la Conférence Métropolitaine de Bâle, le 29 octobre 2018. S'adressant au Secrétaire d'Etat Roberto Balzaretto, les représentant-e-s du monde politique, économique et social ont mis en exergue la nécessité de liens solides entre la Suisse et l'UE.

Cette année, le Forum de la Conférence Métropolitaine de Bâle était consacré à l'avenir des relations entre la Suisse et l'Union européenne (UE). A l'invitation de la présidente de la Conférence, Elisabeth Ackermann, le secrétaire d'Etat Roberto Balzaretto a présenté la situation actuelle des négociations concernant un accord-cadre institutionnel, donnant également un aperçu des perspectives d'avenir. Dans sa présentation, la conseillère nationale et présidente de la chambre de commerce de Bâle-Ville et Bâle-Campagne, Elisabeth Schneider-Schneiter, a fait valoir le point de vue du monde économique dans la région. La libre circulation des personnes et des biens revêt une importance cruciale pour l'espace économique dynamique et innovant du nord-ouest de la Suisse. Les entreprises qui y sont installées ont recours aux travailleurs étrangers (frontaliers) et réclament donc une sécurité juridique ainsi que des relations stables avec l'UE.

La table ronde qui a suivi réunissait Monsieur Balzaretto et Madame Schneider-Schneiter ainsi que la présidente du gouvernement de Bâle-Ville, Elisabeth Ackermann, le ministre jurassien de l'économie, Jacques Gerber, la directrice de l'union patronale bâloise, Barbara Gutzwiller, et la présidente de la Regio Basiliensis, Kathrin Amacker. La discussion a notamment porté sur l'importance d'un accord-cadre institutionnel pour l'économie et la société dans le nord-ouest de la Suisse. Pour Elisabeth Ackermann, le succès économique de la région métropolitaine de Bâle dépend largement de bons rapports entre la Suisse et l'Union européenne (UE), comme l'illustre de façon exemplaire la coopération avec l'Allemagne et la France dans cette région. Les participants à la table ronde étaient unanimes sur le fait qu'il est urgent de constituer une base porteuse d'avenir pour l'évolution des relations entre la Suisse et l'UE. Cependant, ils conviennent tous qu'un accord-cadre doit être conçu de façon à être accepté par la population.

Informations complémentaires:

*Elisabeth Ackermann, présidente de la Conférence et présidente du Gouvernement de Bâle-Ville,
tél. 061 267 80 47.*

La Conférence Métropolitaine de Bâle rassemble des responsables politiques des cantons et des communes ainsi que des acteurs de l'économie. Elle tient lieu de plateforme pour la Conférence des Gouvernements de la Suisse du Nord-Ouest (CGNO). www.conferencemetropolitaine-bale.ch